

同僚の命を救った市職員に 消防が感謝状を贈る



感謝状を手にする實政さん(右)と北平さん

防府市消防本部(佐波2丁目)は9日、ごみ収集作業中に倒れた市男性職員(59)の救命に当たったとして、同僚の實政さん(55)と北平謙吾さん(57)に、山崎泰介消防長が感謝状を贈った。同本部によると、5月8日午前8時半すぎ、同市東三田尻1丁目の路上で家庭ごみの収集業務中だった男性職員が、下車直後に倒れた。實政さんが駆け寄り、意識と呼吸がないため119番。救急車が到着するまでの約10分間、電話で指示を受けながら、北平さんとともに心臓マッサージをした。その後、到着した救急隊が除細動器などで処置をして病院へ搬送。その時点で男性は心肺停止状態だったが、初期対応や治療のかがあって現在は回復し、9日に職場復帰した。實政さんは「初めての出来事。救急車到着までの時間は長く感じた」と話し、同僚の復帰を喜んだ。(入江孝治)

您好台湾!! ほうふ日報版④ 臨海道路と清水断崖

台湾友好倶楽部
会長 相嶋 秀雄

上山満之進(かみやまみつとしん)が日本に持ち帰った陳澄波(ちんていは)が1895年当時、まだ車道はなく、1874年に清政府が建設した北路(蘇花古道)線にある「清水断崖」です。この辺りは、海拔1千

し、輸送してました。1916年に台湾総督府は、東海岸線の道路建設に取り掛かり、1925年に3.5kmの道幅で「東海徒歩道」が完成しました。さらに、上山満之進が台湾総督在任中(1926~28年)には、蘇澳(すお)と太魯閣(たろく)間の道路拡張工事に、一部車両の通行が可能になりました。退任後も延伸が続き、1930年に蘇澳と花蓮間の道路が「臨海道路」(現は、今までの伝統や風習

等が一変し、複雑な気持ちもあつたと思われ、この頃、台湾各地で度重なる原住民族の蜂起が起こりました。「東台タロコ」の制作と同3カ所が国立公園に指定がはじまり、台湾でも1937年「新高阿里山」が起りました。「清水断崖」は、台湾人と日本人の平等な扱いを統治の原則としており、原住民族に尊重を促すこと、台湾八景の一つです。



「清水断崖」=台湾観光庁提供

に発行された日本の特殊切手「第一次国立公園シリーズ」で、1941年に清水断崖の風景が採用されました。2024年4月に発生した台湾東部沖地震では、清水断崖周辺も被災しました。ことし7月1日、花蓮崇徳遊憩区も復旧の事ができるように見えました。機会があればぜひ、上山満之進が見た太陽で輝く「清水断崖」を訪れてみてください。(随時掲載)

AEDの使い方など学ぶ

命と健康を守るための知識・技術を身に付ける救急法講習が9日、防府市創業・交流センター(八王子2丁目)で開かれた。県日赤紺綬有功会の主催で、約20人が参加した。参加者たちは、心停止で倒れた人を助けるためのAED(自動体外式除細動器)の使い方やデモ用人形を使った胸骨圧迫などの心肺蘇生の仕方を体験した。また、けがを



胸骨圧迫を体感する参加者

したときの包帯の巻き方なども学んだ。AEDは全国に67万台設置されているが、最新の調査では使用率はわずか4%にとどまっている。日本赤十字社東支部(山口市)は、同様の講習会を年3~4回主催するほか、学校・自治会などに随時講師を派遣している。(入江孝治)

ニュース ファイル

【個人情報・時間閲覧可】
県教委は11日、教員志望者向けセミナーに申し込んだ29人の氏名などの個人情報が一時的にインターネット上で閲覧可能な状態にあったと発表した。

教職員課によると、3日に参加者から「申し込んだ際、他の参加者の個人情報等が閲覧可能な状態だった」と連絡があった。6月2日~7月2日までに4人が閲覧。8日までに全員に謝罪した。担当者が、フォーム作成時に申し込みの人が回答を確認できるように設定したが、他の人の回答も見られるようになることを認識していなかった。閲覧可能だった個人情報(居住地や電話番号など)9項目。「互いに関連付けられておらず、個人を特定するには至ら

市長の動き

池田防府市長
〔15日〕各種用務
伊藤山口市長
〔15日〕やまぐち21気
ミーティング・秋穂二島
地域(14時・二島地域交流センター)

内科・整形外科・外科
古屋敷医院
院長 古屋敷 進
診療時間 9~13時 14~19時
八王子1-18-15 ☎27-4777
至山口 大進 佐波小 至徳山

医療法人 伯生会
佐伯医院
医師 佐伯英明
診療時間 月 火 水 木 金 土
AM 9:00~12:30 ● ● ● ● ● ●
PM 1:00~3:00 手術・往診

医療法人
えま皮膚科
院長 江間 聡